

¿Que dijo el socialista moderado al comunista amigo de repúblicas Bolivarianas?

Escrito por juanmanuc - 03/06/2015 20:24

Prosiguiendo con el culebrón Hispano-Venezolano:

Lo único bueno y sano de los pactos para usurpar la mayoría que el pueblo otorga a otro partido entre partidos y personas que son muy diferentes en su forma de ver la política, es que pueden hacer amigos a quienes no lo eran.

¿Pueden?. tal vez... pero no creo que pueda llegar a ser el caso, sabiendo lo que opinan respectivamente el uno del otro y viceversa, como ya hemos comprobado en otros hilos en este foro tambien de Iglesias respecto a Carmona, ahora lo vamos a ver de Carmona respecto de Iglesias.

Está claro pues que el amor es recíproco y la pregunta es: ¿se tragarán sus sapos y culebras con tal de que la alcaldía de Madrid caiga en manos de Carmena, y de paso usurparsela a Aguirre?.

https://www.youtube.com/watch?v=kDhZD1KhQqc&feature=player_detailpage

Salu2.

=====